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自然资源局

召开“不忘初心、牢记使命”
主题教育总结大会

本报讯 1月15日，区自然资源局在五楼会议室召开“不忘初心、牢记使命”
主题教育总结会议。区委主题教育第八巡回指导组到会指导。

区自然资源局党组书记、局长张世东指出，自主题教育启动以来，自然资源局
紧扣主题主线，精心组织、统筹推进，主题教育取得了扎实成效。“不忘初心、牢记
使命”是加强党的建设的永恒课题和全体党员、干部的终身课题，区自然资源局党
组将以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，坚决贯彻落实党中央决策部
署，进一步加强理论学习、深入践行群众路线、强化履职尽责，不断砥砺初心使命，
为打造善美新区贡献自然资源力量。

区委第八巡回指导组副组长王建国对区自然资源局主题教育取得的成果
表示充分肯定。 （董红凤）

行政审批服务局

开展党的十九届四中全会学习培训
本报讯 1月15日—17日，区行政审批服务局组织局机关、政务服务大厅、审批

后台全体党员开展党的十九届四中全会学习培训。
本次培训采取领导动员、专家授课、集中学习、研讨交流和自学等方式，全

体党员深入学习党的十九届四中全会文件和精神，并认真撰写了学习体会。
期间，8名党员代表先后发言，结合思想和工作实际谈认识体会，并提出了下一
步工作打算。

结业式上，区行政审批服务局主要负责人作总结，指出，这次专题学习培训，主
题鲜明，安排务实，富有成效。各位党员能够按照“学思践悟”的要求，原原本本学
习习近平总书记的重要讲话，认真研读全会决定，边学习、边思考，从思想深处增强
了制度意识、监督意识、斗争意识，改革开放创新的动力更强、底气更足、信心更坚
定。同时要求全体党员要以学习贯彻党的十九届四中全会精神为动力，紧密结合
深化“放管服”改革、优化营商环境工作实际，持续提高工作的制度化、规范化、程序
化、专业化、法治化和智能化水平，切实增强制度意识、当好表率，努力落实好重点
改革任务，扎实做好各项工作，为2020年行政审批工作开好局。 （尹晓琳）

退役军人事务局

开展春节走访慰问活动
本报讯 近日，市退役军人事务局负责同志走访慰问了现役军人家属和优

抚对象。
走访人员首先到在部队荣立二等功的现役军人王志明家中，把慰问品和

慰问金送到军属手中，与他们亲切交谈。随后到抗美援朝老兵刘汝信和参战
老兵孙丙玺的家中，为老人送上慰问品以及节日的祝福。

通过走访慰问，进一步激发了入伍青年在部队“安心服役、献身国防”的使
命感，增强了军人和军属的荣誉感和归属感，让退役军人切实感受到党和政府
的关怀，为实现中国梦、强军梦广泛凝聚正能量。 （艾 敏）

本报讯 1月16日，区文联组织“墨香济阳——送福进万家”文艺志愿服务
工作队走进济阳街道小高村。书法家们现场挥毫泼墨，为群众书写对联和福
字，增添节日的喜庆气氛。

同时，区文联组织党员机关干部给困难群众送去花生油、面粉等生活用
品，让他们感受到来自党的温暖和关怀，喜气洋洋地过一个幸福年。（通讯员）

区文联

“墨香济阳—送福进万家”
活动走进小高村

XIN JIYANG

2
2020年1月18日

综合新闻
新济阳

责编：焦其旺 于 冰 美编：刘 娟

新闻热线 (0531)84232038 E-mail:jizhe666888@126.com

利率下调在即，提
前锁定收益，五年期
定 期 利 率 高 达
4.2625%
81178666 81176716

齐鲁银行
济阳支行

齐鲁银行在您身旁

中国人民政治协商会议第十届济南市济阳区委员
会第四次会议，批准区政协主席任道胜同志代表常务
委员会所作的工作报告。会议认为，十届区政协常委

会对2019年的工作回顾客观全面，对2020年的工作安
排切实可行，希望区政协常委会按照报告认真组织实
施，更加有效地履行职能，为实现北部新区建设新突破

作出新的更大贡献。

中国人民政治协商会议第十届济南市济阳区委员会第四次会议
关于常务委员会工作报告的决议

（2020年1月17日政协第十届济南市济阳区委员会第四次会议通过）

中国人民政治协商会议第十届济南市济阳区委员
会第四次会议，批准区政协副主席张乃杰同志代表常

务委员会所作的提案工作报告。会议充分肯定过去一
年提案工作取得的成绩，希望区政协常委会更加富有

成效地推进提案工作。

政协第十届济南市济阳区委员会
第四次会议期间，委员们以习近平新时
代中国特色社会主义思想为指导，紧扣
区委十三届八次全会确定的战略部署，
以高度的政治责任感和使命感，积极运
用提案履职建言，截至1月16 日10 时，
共提交提案147件。提案审查委员会对
收到的提案进行认真审查，立案144件，
未予立案3件。

本次会议提案主题鲜明、内容丰

富、涉及面广，整体质量较往年进一步
提高。大部分提案有情况、有分析、有
解决问题的具体办法和措施，具有较强
的针对性和可操作性。

在立案提案中，关于加快动能转换
方面提案32件。内容涉及：壮大民营经
济、加快产业提升、提高经济发展质量、
优化营商环境、聚力“双招双引”等。

关于提升城市品质方面提案 39
件。内容涉及：提升城市管理水平、规

范小区物业管理、加强出租房屋管理、
改造提升城区水系、解决“停车难”问题
等。

关于推进乡村振兴方面提案 21
件。内容涉及：助力乡村产业振兴、推
进新型农村社区建设、规范土地流转、
探索农村环保取暖新模式、改善农田灌
溉条件等。

关于保障改善民生方面提案 33
件。内容涉及：加强校园安保、规范幼

儿园建设、加强食品安全监管、扶助“失
独”家庭、打造“文化济阳”名片等。

关于党建、法制、宣传等其他方面
提案19件。

大会闭幕后，对已立案的提案，将
分别送交相关承办单位办理；对未立案
的提案，作为一般意见转有关部门参
考。大会提案统计截止时间之后收到
的提案，提案审查委员会也将及时审查
交办。

中国人民政治协商会议第十届济南市济阳区委员会第四次会议
提案审查委员会关于区政协十届四次会议提案审查情况的报告

（2020年1月17日政协第十届济南市济阳区委员会第四次会议通过）

中国人民政治协商会议第十届济
南市济阳区委员会第四次会议，于2020
年 1 月 14 日至 17 日在济阳城区隆重举
行。会议期间，全体委员以高度的政治
责任感和使命感，紧紧围绕区委、区政
府的中心工作，就事关全区改革发展稳
定的重大问题和政协工作的重要问题，
广泛协商讨论，积极建言献策。会议开
得热烈隆重，富有成效，圆满完成了各
项任务，是一次民主、求实、团结、奋进
的大会。

会议审议并批准了政协第十届济
南市济阳区委员会常务委员会工作报
告和提案工作报告。与会委员列席了
济南市济阳区第十八届人民代表大会
第四次会议，听取并讨论了区政府工作
报告和其他报告，会议对以上报告表示

完全赞同和拥护。会议举行了大会发
言，委员们围绕推进全区经济社会发展
和民生改善等方面献计献策。区委、区
政府领导听取大会发言，并分别参加界
别联组讨论，与各界别委员交换意见、
共商全区发展大计，充分体现了区委、
区政府对政协工作的高度重视。区委
书记吕灿华同志应邀出席会议，并作重
要讲话，对区政协工作和委员发言给予
充分肯定，提出新的希望和要求，委员
们倍受鼓舞。

会议认为，刚刚过去的2019年，是济
阳区建设元年，济阳新区扬帆起航，展露
新姿，全面开启融入中心城区发展新征
程。一年来，中共济阳区委团结带领全区
广大党员干部群众，统筹把握“1127”工作
体系，坚持实干、反对虚功，发展质量和效

益进一步提高，城乡面貌大幅改观，群众
获得感幸福感安全感显著提升，新区建设
全面拉开阵势，实现良好开局。

会议指出，一年来，区政协在中共
济阳区委坚强领导下，以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指导，深入贯
彻落实党的十九大和十九届二中、三
中、四中全会精神，高举团结民主两大
旗帜，开拓创新，积极作为，紧紧围绕区
委、区政府中心工作，认真履行政治协
商、民主监督、参政议政职能，为加快建
设与中心城区高度融合的济南北部新
区作出了积极贡献。

会议强调，2020年是全面建成小康
社会和“十三五”规划收官之年，也是新
区建设集中攻坚年。区政协将在中共
济阳区委的正确领导下，高举习近平新

时代中国特色社会主义思想伟大旗帜，
深入学习贯彻党的十九届四中全会和
中央政协工作会议精神，认真贯彻落实
习近平总书记关于加强和改进人民政
协工作的重要思想，紧扣全区“1138”工
作体系，在建言资政和凝聚共识上双向
发力，认真履行各项职能，为实现北部
新区建设新突破作出应有贡献。

会议号召，全区各人民团体、各族
各界人士、政协各参加单位和全体政协
委员，要紧密团结在以习近平同志为核
心的党中央周围，坚持以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指引，在中共
济阳区委的坚强领导下，勠力同心，携
手奋进，努力开创全区政协事业新局
面，为实现北部新区建设新突破作出更
大贡献！

中国人民政治协商会议第十届济南市济阳区委员会第四次会议政治决议
（2020年1月17日政协第十届济南市济阳区委员会第四次会议通过）

本报讯 1月16日，市委统战部副部长、市工商联党组书记张鹏带队到回河街
道大任岸村走访慰问老党员和困难群众。区委常委、统战部部长张方陪同走访。

张鹏一行先后前往大任岸村老党员代表和建档立卡贫困户家中，为他们带来
节日慰问品，让老党员和困难群众感受到了党和政府的关怀和温暖。每到一处，
张鹏都与老党员和群众热情交谈，仔细询问扶贫项目落实情况和家中有是否有困
难需要政府帮助解决。

走访结束后，在村会议室召开了座谈会，张鹏一行听取了市工商联派驻大
任岸村第一书记王彬彬关于大任岸村产业振兴的规划和进展情况汇报。张鹏
表示，大任岸村产业发展卓有成效，未来将加大对“第一书记”帮扶村发展的支
持，帮助全村百姓进一步增收致富。

市工商联、区统战部和回河街道有关负责同志参加活动。 （张函）

市工商联到回河街道走访慰问

本报讯 1月17日，市委常委、市总工会主席雷天太一行到垛石镇后楼村走访慰
问贫困户，为他们送去节日祝福。区委常委、副区长高继锋陪同走访。

雷天太一行详细了解了后楼村经济发展、基础设施建设和精准扶贫等情况，
听取了市总工会选派第一书记王强对该村帮扶工作开展情况的汇报，并深入8户
贫困户了解基本情况，为他们送去油、米、面、肉等生活必需品，送去市委和市总工
会的关怀和关心。

在贫困户家中，雷天太仔细询问了贫困户的身体状况、生产生活、家庭收
入等情况以及遇到的困难和问题，并鼓励他们保持积极的心态，树立脱贫的信
心，共同走向小康。

后楼村是市总工会的对口帮扶村。近年来，在市总工会的大力帮扶下，村
容村貌发生了巨大的变化。扶贫项目收益逐年增加，村两委办公设施有了极
大的改善，全村集体经济发展走上了快车道。

区总工会负责同志参加活动。 （通讯员）

雷天太来我区走访慰问贫困户

本报讯 为大力推进和谐、文明的现代化城市建设，有效改善
生态环境，切实提高人民群众生活质量，1月17日，农历腊月二十
三，我区组织“千人大巡查”。

下午四点，随着副区长、区公安分局局长纪东明一声令下，从全
区范围内抽调的1000多名管控力量，分组进村、进户、进小区，做到
巡查管控全覆盖、无死角。巡查过程中，纪东明要求，各镇（街道）、各
部门必须高度重视、精心组织，确保各项管控措施落到实处。济北街
道、济阳街道要根据烟花爆竹禁放工作实施方案要求，详实周密的制
定本辖区的巡查管控工作方案，方案要分工明确、责任到人，确保宣
传、管控、查处、整治等各项禁放措施落到实处。

请广大市民不要燃放烟花爆竹，共同营造一个安全、干净、舒
心、文明的城市环境！ （刘婧 邓旭光）

我区组织“千人大巡查”


